



【令和元年度第2回東郷中学校区地域会議開催】

令和元年度第2回東郷中学校区地域会議が令和元年12月9日(月)、東郷市民センターにおいて32名が参加者の中、開催された。



【会長あいさつ】 会長 野田 武志 氏

今年度、2回目の地域会議は、各学校に校長先生と駐在所員の方に現状報告をしていただいた後、グループワークの時間を設けています。地域会議の活動として実施しているあいさつ運動や夜間巡視、今年度は4校合同で子育てシンガーmonさんの講演会をしましたので、その活動について意見交換をしたいと思います。よろしくお願いします。

【顧問のあいさつ】 門司文化連盟会長 中島 慎一 氏

顧問としてこの会に参加させていただいています。平成から令和になり、今まででは予想できなかった事件・事故が発生するようになり、安全、安心がおびやかされる状況があります。安心・安全を保つためには地域のつながりが大切になってきます。この会議で地域間の情報交換を図り、地域の安心・安全につなげていただきたいと思います。

【小・中学校からの報告】

《東郷中学校》

冬休みまで2週間となりました。来週は保護者会があり3年生は受験に向けて取り組んでいます。現在生徒数92名で1～3年生まで各1学級です。来年度の状況をみると今年度より少し生徒数は減るのではないかと思います。生徒数が少ない分、小さなところまで目が行き届き、どの先生も学校全体の生徒をみてくれています。今年度から学習時間を確保するため「東郷タイム」と名付け、放課後に15分間自主学習をする時間を設けています。各学年の先生がついて勉強していますが、15分間一言もおしゃべりをするのがなく、静かに勉強に取り組んでいます。1週間で60分、1ヶ月で4時間勉強することができます。また、定期テストの日は1時間目を自学の時間と最後の追い込みの時間とし、2～4時間目の試験を受けています。2学期も無事に終わることができるのは地域の皆様のお蔭だと思います。3学期もよろしくお願いします。

《大積小学校》

2学期末を迎えました。陸上記録会、連合音楽会は今年度が最後となります。本校では体験学習として様々な体験活動を行っており学校では教えることが出来ないことをたくさんの方においでいただきながら学ばせていただいています。みかん教室ではみかんについて勉強することができました。キャリア教育として税関や区役所、ギラヴァンツ、病院など様々な職業の方に来ていただき、3～4人グループで話を聞くことで、自分にはどんな仕事に向いているのかを考える機会にしたいと思っています。意識が変われば行動が変わります。自分で考えて行動できるよう指導していきたいと思います。2学期も大きな事件や事故なく終わることができました。ありがとうございました。

《白野江小学校》

白野江小学校では不登校の児童が一人もいません。体力は北九州市の中で上位ですが学力の面では底上げが必要です。子どもたちには、時間を守ること、決まりを守ること、まじめに掃除に取り組むこと、丁寧な言葉使いをすることを課題とし指導したことで、良い方向に向かっています。

地域の繋がりも大切にし、白野江植物園でボランティアガイドとして活動したり、海上保安学校で持久走大会をしたりしています。海上保安学校の修了式のリハーサルに6年生が参加させてもらう計画もあります。学校、家庭、地域が協力し、白野江全体で子どもを育てていけるよう今後も取り組んでいきたいと思っています。

《柄杓田小学校》

実り多い2学期でした。陸上記録会、連合音楽会、学習発表会、球技大会などの行事や体験活動を通して協力する心が育ちました。本校独自の活動である自然を生かした活動、釣り大会やあじのみりんぼし作りはSDGsの活動として実施しています。卒業まで後、3ヶ月です。6年生は卒業に向け頑張りたいと思います。

【駐在所より】

年間を総括して、3駐在所管内で大きな事件や事故はありませんでした。ニセ電話詐欺や空き巣などの被害も1件も発生していません。青少年の非行状況を警察官の観点から見ても落ち着いた状況です。これも夜間パトロールやあいさつ運動で地域の人たちが顔見知りとなり迅速な対応ができたからだだと思います。これから年末年始にかけて警戒活動を強化していきます。来年も地域と良い関係を維持し、事件、事故0を目指し、3駐在所が連携して安全・安心なまちづくりに貢献していきたいと思っています。

【グループワーク】

4グループに分かれてグループワークをし、今年度の活動について話し合いをしました。

○ あいさつ運動について

- ・ 大積小学校では児童数が少なく掃除が行き届かないため、スクールヘルパーが学校をまわるときモップがけを行っている。掃除をしていると子どもたちがよく声をかけてくれる。
- ・ 各学校であいさつ運動をしながら、子どもの顔色を見たり握手をして体温を感じたりしながら行っている

○ 夜間パトロールについて

- ・ 開始時間を20時半から19時半に変更したが、20時半からしか参加できない人もいたので分けて実施するのも良いのではないだろうか。
- ・ パトロールしていても子どもたちに会うことはないが、抑止力にはなっているため、継続することが大切である。
- ・ パトロールの日は第4金曜日としているが、年間行事を作成したほうが良い。

○ monさんの講演会について

- ・ 良い講演会で、家族の中で講演会について話をした。
- ・ 子どもたちがあきることなく聞いていた。保護者の参加が少なく残念だった。
- ・ 子どもを含めた講演会を4校で実施するのは難しいが、保護者のみの講演会を実施してもよいのではないだろうか。

お知らせ

- ・ 地域会議だよりを年2回、各戸配布していましたが、この号より班回覧に変更させていただきます。尚、各学校のホームページにも掲載しますのでご覧ください。